



NOTA DE PRENSA N° 167-012-GSRC/OF. RR. PP.

GRC a través de DIRCETUR presenta nuevo calendario turístico para Cajamarca.

Por: Eliana Torres Jiménez

“Cajamarca escenario del encuentro de dos mundos”.

Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección de Comercio Exterior y Turismo, presentaron el calendario turístico para este año 2012.



Teniendo como objetivos la visualización de Cajamarca como escenario del encuentro de dos civilizaciones y culturas, posicionarla como gran centro cultural a nivel nacional e internacional en el mercado turístico y crear un nuevo producto turístico de corte histórico cultural.

La Directora de DIRCETUR Cajamarca, Angélica Arriola Miranda, dijo: “Aprovecho para dar a conocer a la población Cajamarquina que se ha hecho un análisis del calendario turístico, donde se tiene fechas importantes como Semana Santa, Corpus Christi, Domingo de Ramos, Florecer en Cajamarca, entre otras actividades, las cuales se considera importantes pero ya tienen una posición dentro del calendario anual de la región, además tienen sus propias instituciones organizadoras, por lo que ahora vamos a dedicar mayor tiempo a las actividades que necesitan mayor realce para que sean conocidas por los pobladores Cajamarquinos, Peruanos y Extranjeros”.

Para el Presidente Regional Prof. Gregorio Santos Guerrero es importante que se impulse el turismo con eventos de realce y cultura en toda la región, se debe buscar y celebrar nuevos símbolos Cajamarquinos así como el evento del “poncho y sombrero cajamarquino”, “ festival del cañazo”, “ la segunda versión del concurso nacional de pintura rápida Mario Urteaga Alvarado”, “evento de voces y cuerdas” de música tradicional de Cajamarca y “ el encuentro de dos mundos” refiriendoce al tema de la captura de Atahualpa, manifestó: Angélica Arriola.

Ahora se esta pensando en eventos bien organizados y de alto nivel, que sean atractivos no solo para los peruanos sino también para personas de todo el mundo, de tal manera que en el mediano y largo plazo se posicione a Cajamarca como uno de los destinos turísticos principales del Perú.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES
PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

“En el tema de encuentro de civilizaciones se quiere hacer un gran evento, análogo al tema del Inti Raymi en el Cuzco, trabajar teatro en la calle, rescate del paisaje cultural, convocar a actores y artistas, estudiantes de Institutos y Universidades para que formen parte de la puesta en escena, se desea hacer un espectáculo de alta calidad, de tal manera que ayude a relanzar a Cajamarca como un escenario de encuentro y como un gran centro cultural, no solo a nivel nacional sino también Latinoamericano”, manifestó: Arriola Miranda.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 03 de abril del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!